

## Metz : l'incinération et la cogénération sur la sellette

by Usine Nouvelle - jeudi, février 14, 2008

<http://correspondances.fr/haganis-lincineration-et-la-cogeneration-sur-la-sellette/>

**Seule ville de France à assurer en régie la valorisation des ordures ménagères et la production d'électricité, Metz s'enorgueillit de son système de cogénération. Celui-ci lui permet d'injecter chaque année quelque 280 000 tonnes de vapeur issue du site d'incinération Haganis dans le réseau de chaleur de l'usine d'électricité de Metz.**

L'association Air Vigilance fait circuler un « *pacte déchets* » demandant aux futurs élus de s'engager par écrit sur vingt points. La majeure partie des questions visent l'usine d'incinération Haganis, dont l'association dénonce la surcapacité, un taux de recyclage insuffisant et des dispositifs de surveillance et de contrôle jugés perfectibles. Parmi les autres questions figurent la réhabilitation des sols de l'ancien incinérateur, pollués par des métaux lourds et la recherche d'alternative à l'incinération.

L'actuelle municipalité maintient son projet de confiner le site pollué de l'ancienne usine d'incinération pour en faire un parking.

Noël Jouaville se dit prêt à intensifier les contrôles sanitaires, concède que le « tapis » prévu pour éviter les infiltrations ne doit être que provisoire et promet un traitement urbain du site de Chambières, qui abrite l'UEM et Haganis.